
Teramo.  calcio:  Incontro  in  Comune  per  lo  stadio  “Bonolis”
Pianificata  la  tempistica  dei  lavori  per  adeguare  l’impianto  al
prossimo campionato

 

 
La S.S. Teramo Calcio  esprime soddisfazione per l’esito del  meeting avvenuto in mattinata presso il  Comune,  alla
presenza del  primo cittadino Maurizio Brucchi,  del  presidente Luciano Campitelli,  del  coordinatore generale
Gianluca Scacchioli, del gestore dell’impianto Sabatino Cantagalli e dell’Assessore ai Lavori pubblici Giorgio Di
Giovangiacomo.

Un  incontro  finalizzato  a  stabilire  un  immediato  crono-programma  competente,  relativo  ai  lavori  da  effettuare  per
l’adeguamento dello stadio “Gaetano Bonolis”, da presentare lunedì prossimo, nel successivo tavolo tecnico previsto in
Questura.

L’obiettivo è di rendere agibile l’impianto per l’inizio del prossimo campionato di Serie B.
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